



Bienvenue au Collège Général Soeur Emmanuelle

Notre collège général est sous contrat avec le Ministère de l'Éducation Nationale. Il est ouvert à tous et accueille environ 500 élèves (sur les 1150 élèves de l'ensemble scolaire), dans un environnement familial où nous encadrons et suivons de près chaque élève.

Les élèves disposent d'un bâtiment spécialement réservé pour eux au sein de notre institution, construit il y a une petite dizaine d'années. Ce bâtiment comporte 16 salles de classe, un laboratoire de sciences, une salle d'art plastique, une salle de musique et une salle de technologie. Les salles multimédias et le centre de documentation sont communs avec les lycées.

La directrice adjointe et la responsable de vie scolaire ont leurs bureaux dans ce bâtiment, tout comme les trois éducateurs de vie scolaire référents du collège. Cela leur permet d'être présents au plus près des élèves, disponibles et réactifs pour répondre à leurs besoins. Ces quatre personnes seront vos interlocuteurs privilégiés et accompagneront vos enfants dans leur vie quotidienne au sein du collège. Les professeurs principaux et autres enseignants complètent cette équipe et seront à votre disposition en cas de besoin.

Les langues vivantes proposées sont l'anglais, l'espagnol et l'italien.

Les pauses se font au foyer des élèves, aménagé avec musique, jeux de société, gourmandises et baby-foot. Un espace vert extérieur est également aménagé pour eux, avec des tables de ping-pong, des sentiers balisés et des bancs.

Un gymnase, un dojo, un city stade, une salle de musculation/fitness et une salle multisports complètent ces équipements. Un projet de piste d'athlétisme est en cours de réflexion.



Nous accueillons tous les élèves issus d'une classe de CM2 ou en cours de cursus de collège (5e, 4e ou 3e). La priorité est donnée aux fratries et aux élèves de l'école privée catholique St Augustin de Crémieu. Toutefois, la direction se réserve le droit de refuser l'inscription des élèves présentant des problèmes graves de comportement, menaçant la bonne marche des classes, même s'ils sont issus de fratries ou de l'école Saint Augustin.

L'établissement est également ouvert à tous les élèves des autres écoles privées ou publiques. Une étude de chaque dossier envoyé sera soigneusement réalisée. Les élèves et familles rejoignant notre collège seront tous reçus au préalable par la directrice ou la directrice adjointe du collège.



Deux semaines par an, appelées « semaines EPI », sont proposées aux élèves. Les emplois du temps sont modifiés pour placer les élèves en « mode projet », avec un fil rouge sur la semaine et des enseignants différents. Ces projets sont pluridisciplinaires et chaque enseignant intervient dans sa discipline pour faire réfléchir les élèves à la conduite d'un projet commun. Quelques exemples :

- **EPI Théâtre (en 6e)** : Création d'une pièce de théâtre, textes, jeux de rôle, décors, avec une représentation ouverte à tous en fin d'année.
- **EPI Montagne (en 5e)** : Découverte de la montagne, avec un voyage incluant des sports de montagne, des mesures de sécurité, de la géographie et du patrimoine.
- **EPI Orientation et bien-être (en 4e)** : Une semaine consacrée à « Et après le collège ? ». Interventions de professionnels, tests de personnalité, activités sportives, informations sur les orientations post-3e.
- **EPI Développement Durable (en 3e)** : Initiatives pour la préservation de notre planète, engagement au collège et dans le monde.

Les enseignants proposent également de nombreuses sorties et interventions de partenaires extérieurs pour illustrer et animer leurs cours : compagnies de théâtre, grands témoins, musée du Lac de Paladru, maison d'Izieu, ferme du Père Louis, El Dias De La Muerto, Théâtre antique de Vienne, Vulcania, concours Kangourou en mathématiques, etc...

Nos projets éducatifs de vie scolaire sont diversifiés et accompagnent nos élèves sur des thématiques élargies : Carnaval, Éducation Affective Relationnelle et Sexuelle, Nutrition et bien-être, Violences intra-familiales, Harcèlement scolaire, etc.

Notre projet pastoral est une valeur forte et une priorité de notre établissement, porté par une équipe dynamique, des bénévoles engagés, nos prêtres accompagnateurs et la direction. Trois axes constituent notre projet pastoral au niveau collège :



- Un enseignement obligatoire de « culture religieuse » permettant de découvrir ou d'approfondir ses connaissances sur la religion catholique et les autres religions monothéistes.
- Accompagnement à la préparation aux sacrements pour ceux qui le souhaitent, avec des séances de catéchèse tout au long de l'année scolaire.
- Participation aux célébrations de Noël et de Pâques, ainsi qu'à l'opération « bol de riz » du Carême.



Les activités extra-scolaires, proposées sur les pauses méridiennes sur la base du volontariat, sont variées et enrichissantes : club de langues, club science, ateliers Danse du Monde, chorale, atelier philosophie, club agroécologie, club arts et bricolage, atelier éloquence, Association Sportive, aide aux devoirs, ateliers ou pauses lecture au CDI. Ces activités développent la confiance en soi des collégiens, leur bien-être, leur ouverture culturelle et citoyenne.

Notre BDE (Bureau des Élèves) est dynamique et joue un rôle important dans l'animation de la vie de l'établissement. Il organise des événements extra-scolaires comme le bal de fin d'année, le carnaval, les journées Portes Ouvertes, les bals de promo des 3e, 1ère et Terminale, l'intronisation des secondes, etc.

Nous proposons également un voyage de fin d'étude collège dans un pays européen à tous nos élèves de 3°.

Une étude encadrée est proposée 3 jours par semaine pour tous les élèves du collège, de 17h20 à 18h30, sur inscription (30€/mois). L'accueil en internat est possible à partir de la 4°.

Nos résultats au brevet des collèges sont excellents (99.4% en juin 2024, un seul échec).

Vous l'aurez compris, nous veillons à ce que chaque élève qui nous est confié se développe pleinement, tant sur le plan académique que personnel. Pour nous, il est essentiel que notre mission ne se limite pas à transmettre des connaissances. Nous œuvrons également à la formation de jeunes épanouis et bien préparés pour l'avenir. Nous sommes à votre service pour collaborer avec vous à l'éducation intégrale de vos enfants.

Notre équipe est à votre disposition pour répondre à vos questions.

Jade Tardy Sabot

Adjointe du collège général Sœur Emmanuelle

Nathalie Van Troys

Directrice de l'Institution Sœur Emmanuelle